



Regionaljournal Steiermark



## Chefinspektor Hermann Streicher ist neuer Inspektionskommandant von Trofaiach

Seit 2012 ist die Polizeiinspektion Trofaiach das dienstliche Zuhause von Chefinspektor Hermann Streicher. Als langjähriger Stellvertreter übernimmt er nun die Funktion als Inspektionskommandant.

Seinen Eintritt in die Exekutive feierte Hermann Streicher im Jahr 1995. Nach mehreren Dienstjahren am Gendarmerieposten St. Peter-Freienstein stand für ihn die Ausbildung zum dienstführenden Beamten am Programm. Die Polizeiinspektionen Eisenerz und St. Michael in der Obersteiermark zählten im Anschluss zu seinen Dienstorten. 2012 kam er schließlich nach Trofaiach, wo er im Laufe der Jahre vom dritten Stellvertreter zum heutigen Inspektionskommandanten aufstieg. Während seiner Laufbahn war er Mitglied der Einsatzeinheit Steiermark und als Umweltkundiges Organ tätig.

